

地域連携室だより Summer 2019

地域医療連携室室長就任にあたって

副院長 柚木 茂



この度、5月より地域医療連携室室長を拝命いたしました柚木茂です。須賀前室長に 引き続き患者さんが住み慣れた地域で安心して暮らせるよう、外来から入院、そして 退院後まで安心・安全な療養生活を支援できるよう連携室として取り組んで行きたいと思います。 そのために院内の多職種職員がチームとして連携し、患者さんや家族の支援を今後も続けていきます。 また地域の医療機関ともより密な連携をとりながら、急性期病院としての役割を果たすべく努力して まいります。地域の皆様のご意見を謙虚に受け取り、より皆様に信頼される病院になるように連携室 としての責務を果たしたいと思いますので、よろしくお願いします。

脳神経内科からのお知らせ

脳神経内科部長 波呂 敬子

NO IMAGE

日頃より当院との地域連携につきまして、お世話になりありがとうございま す。このたび常勤医として着任いたしました脳神経内科の波呂と 申します。当科ではパーキンソン病、認知症、てんかん、頭痛、重症筋無 力症、多発性硬化症、小脳失調症、筋萎縮性側索硬化症、筋疾患など、幅 広い神経内科疾患を対象に診療しています。

神経筋疾患は全身疾患を合併することが多いため、地域の先生方と連携を とりながら共診していくことが重要と考えています。神経筋疾患について、 診断や治療に悩まれるケースがございましたら当科にご相談ください。今後 ともよろしくお願い致します。

医師着任のお知らせ

眼科 張 媛 (ちょう えん) 泌尿器科 角田 俊雄(かくだ としお)



7月に着任致しました。眼 科全般の外来診療、白内障 手術を中心とした手術を行 っています。

よろしくお願い致します。



出身は静岡県富士宮市で、平成24年度 愛媛大学卒です。四国がんセンターで 3年間勤務し、この7月から松山市民 病院での勤務となりました。少しでも 皆様の力になれるよう尽力したいと 思います。